

**Sujet :** [INTERNET] Projet de centrale photovoltaïque au sol La lande du maine st pierre la cour

**De :** "helene.florent" < >

**Date :** 30/11/2021 21:18

**Pour :** pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour,

Je me permets par mail de vous faire part de notre très grande inquiétude par rapport au projet cité en référence. N'étant pas sur la même commune, ni même sur le même département nous nous sentons complètement oublié pour ce projet.

La commune de St Pierre n'ayant aucunes nuisances visuelles valide l'ensemble du projet, sans prendre la peine de venir échanger avec nous, malgré nos invitations.

Ce projet personnellement va être visible tous les jours de mon habitation. Les répercussions sur ma famille, mon cadre de vie restent très flous et sont minimisés.

L'entreprise Kernum après toutes nos recherches ne semble pas très fiables dans ces rapports, dans ces propos. Avoir un tel projet dans mon cadre de vie m'inquiète, et de plus menée par une entreprise aussi peu sérieuse m'inquiète. d'autant plus.

Je compte vraiment sur l'enquête publique pour y faire enfin ressortir nos inquiétudes et enfin une prise en compte des habitants impactés.

Vous remerciant par avance de votre attention à ce mail.

Cdt

Hélène Florent